

大寒が過ぎ、暦の上ではもうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続いています。来年度に向けていよいよ5年生が6年生のバトンを受け継ぐ季節になりました。

今月は授業参観や卒業を祝う会など、様々な行事があります。コロナに加えてインフルエンザ等の流行も心配されますので、うがい・手洗い等をしっかり行い、健康・安全を第一に考えながら、子どもたちが意欲的に各行事に取り組めるよう、指導していきます。今月もよろしくお願いいたします。

2月の学習予定

- 国語：漢字の広場 まんがの方法
ひみつを調べて発表しよう
- 社会：自然災害を防ぐ
わたしたちの生活と森林
- 算数：帯グラフと円グラフ
変わり方調べ
正多角形と円周の長さ
- 理科：電磁石の性質 人のたんじょう
- 音楽：日本の音楽に親しもう
- 図工：あったらいい町、どんな町
- 家庭科：暖かく快適に過ごす着方
暖かく快適に過ごす住まい方
- 体育：跳び箱運動 縄跳び運動
ゴール型ゲーム
- 総合：卒業を祝う会にむけて
- 道徳：「ありがとう」上手に
一本松は語った ベートーベン
同じ空の下で 宮沢賢治

卒業を祝う会

29日の「卒業を祝う会」に向けて16日（金）から活動が始まります。いよいよ5年生が最高学年に向けての自覚を持ち、動き始める時期です。卒業を祝う会では6年生への感謝の気持ちを伝える発表を行います。心を込めて6年生を送ることができるよう、取り組んでいきたいと思えます。

授業参観・懇談会

5年生は14日（水）5校時（13:30～14:15）に授業参観、14:35より懇談会を実施します。社会科の授業で「情報化した社会」について学習したことと関連して、1年間の思い出を振り返る番組作りを計画しています。今年度最後の授業参観です。お忙しい時期とは思いますが、ぜひご出席ください。

学年の様子



校内書き初め大会：お手本をよく見て、文字の形を整えて書くことができました。



株式会社フィルズリンクス舟山様来校：webサイトをより良くするためのアドバイスをいただきました。